

Mini Aceman in der finalen Testphase

Mini schickt den neuen Aceman in die finale Testphase. Das zwischen Cooper und Countryman angesiedelte Modell wird im Laufe des Jahres Premiere haben und ausschließlich mit elektrischem Antrieb unterwegs sein. Der 4,08 Meter lange viertürige Crossover wird auf dem Weg zur Serienreife nach der Kälteerprobung nun noch unter Wüstenbedingungen getestet. Dabei geht es nicht zuletzt um die Kühlung und das Aufladeverhalten der Batterie mit ihren 54,2 Kilowattstunden bei bis 50 Grad Außentemperatur. (aum)

Bilder zum Artikel



Getarnter Mini Aceman auf Erprobungsfahrt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW



Getarnter Mini Aceman auf Erprobungsfahrt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW



Getarnter Mini Aceman auf Erprobungsfahrt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW



Getarnter Mini Aceman auf Erprobungsfahrt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW



Getarnter Mini Aceman auf Erprobungsfahrt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW
